



周防大島中だより

HP アドレス <http://www.sea.icn-tv.ne.jp/~sojhp/>

学校教育目標：ふるさとを愛し、幸せな未来を拓く生徒の育成～自ら考え、判断し、行動する生徒～

周防大島町立周防大島中学校
2024年4月10日
■ 第 1 号 ■

新しい学年の幕開け「輝け！周防中生！」

まるで皆さんの新たな生活を応援するかのよう、桜の花も一気に花開いています。本日より、令和6年度の周防大島中学校生活が始まります。

生徒の皆さん、2年生、3年生と呼ばれる気持ちはいかがですか。学年の数字が一つ上がっただけでなく、それに伴い、その学年に与えられた役割や、身に付けなければいけない力が皆さん一人ひとりに求められてきます。

2年生は、後輩もでき、中堅学年としての責任が生じてきます。これまでよりも自分の将来を考える機会も増えてくることでしょう。そして3年生は、義務教育最後の年、新年度が始まったばかりですが、ゴール地点をイメージしながら「なりたい自分」「なるべき自分」の姿に近づけるよう努力を続けてほしいと思います。皆さんの中学校生活は、残り189日しかありません。

「無限の可能性」をもった皆さんのような若者を「原石」にたとえることがあります。「原石」は、磨き上げることによってそれぞれの価値を高めていくことができます。皆さんは、「切磋琢磨」という言葉を知っているでしょうか。「切」はきざむ、「磋」はとぐ、「琢」は打つ、「磨」はみがくの意味をもつ四字熟語であり、仲間同士互いに関わりあって成長することを意味しています。自分という存在を磨き高めていくためには、一人の力では限界があります。また楽しいことばかりではありません。仲間と時にぶつかり合い、時に支え合い、時に励まし合いながら、自分自身が磨かれていくのです。

そういった意味では、皆さんにとって学校こそが「切磋琢磨」の場所であり、学校の存在意義だと思います。多くの仲間と関わり合いながら、一人ひとりがその良さを発揮し、その弱さを克服しながら、それぞれの「輝き」を放つ存在になってほしいと思います。先生たちも、皆さんそれぞれが輝くためのサポートをしていきたいと思っています。

今年度の皆さんの大きな成長、一人の人間としての輝きを期待して、新年度にあたっての挨拶といたします。
【令和6年度始業式校長式辞より】



第4回入学式

4月8日（月）、あいにくの小雨模様でしたが、第4回周防大島中学校入学式が行われ33名の新入生が入学しました。

新入生は、新しい制服に身を包み、期待と希望を胸に堂々とした態度で式に臨みました。また、今年度より在校生や学校関係者も式へ参加し新入生の門出を祝いました。

式後には、記念撮影を行うとともに、1年間学んでいく教室へ移動し、学級担任からのオリエンテーションに耳を傾けていました。

これから始まる中学校生活。自身の成長に向けて、新たなことに挑戦してほしいと思います。



6年度教職員紹介

人事異動発令に伴い5名の教職員が新たに着任しました。以下のような教職員組織のもとで、教育活動の推進にあたってまいります。これから大変お世話になります。

- [職員組織] ◎は学年主任
- | | | |
|-------|--|--|
| 【1年部】 | 1組担任：松村 悠（数学）
副担任：柳井 清和（社会） | ◎3組担任：長谷川和美（音楽、家庭科）
副担任：先村康太郎（理科） |
| 【2年部】 | 1組担任：岩村 寛太（国語）
副担任：木村 浩二（数学） | ◎2組担任：山本 成子（社会）
副担任：水津 綾乃（英語） |
| 【3年部】 | ◎1組担任：中山 允宏（国語）
4組担任：岡本 晃治（理科）
副担任：山平 妙子（通級教室） | 2組担任：市原 大幹（保健体育）
副担任：河内 容子（英語） |
| 【その他】 | 校長：吉中 孝志
養護教諭：平田 恭子
非常勤：藤本 敦子（美術）
支援員：井上 宗子、北村 泰江、寺田 清
読書活動支援員：山口奈保子 | 教頭：廣中 淳（国語・技術）
学校事務：川本 裕子
SC：名村 高美 |

[部活動担当]

- ・軟式野球（男女）：市原 大幹
- ・バレーボール（女）：山本 成子・水津 綾乃
- ・バスケットボール（女）：岡本 晃治
- ・陸上競技（男女）：中山允宏（短距離）・松村 悠（長距離）
- ・総合文化（男女）：長谷川和美・山平 妙子
- ・サッカー（男女）：岩村 寛太
- ・卓球（男女）：木村 浩二・水津 綾乃
- ・ソフトテニス（男）：先村康太郎

生徒会スローガン決定！

令和6年度生徒会スローガンが「輝」に決定し、4月8日の始業式及び入学式で生徒会長より発表されました。「先輩が咲かせてきた周防大島中の伝統という華を、自分たちの力でより輝かせていきたい」という思いがこの言葉に込められています。

生徒一人ひとりがそれぞれの輝きをもつだけでなく、仲間の輝きも大切にし、集団としてもひと際輝く周防大島中学校をめざしてほしいと思います。



◇お知らせ ～本校若手教員3名がYoutubeで熱い想いを語っています～

山口県での教員確保をねらいとして、山口県教育委員会がPR動画を制作しました。その動画の一つに周防大島中学校が取り上げられ、本校若手教員3名が出演しています。その動画の中で、彼らは教員をめざすことになったきっかけや教員の仕事のやりがいなど熱く語っています。

動画の本来のねらいとは少々ブレますが、周防大島中学校の様子や日々悩みながらもがんばっている教員の姿を知っていただける良い機会だと思います。是非一度ご覧ください。

*視聴される方は、右上のQRコードを読み取るか「山口県教育委員会教職員課」で検索してください。

